
Государственное бюджетное образовательное учреждение 
средняя общеобразовательная школа № 124 

с углубленным изучением английского языка 
Выборгского района Санкт-Петербурга 

 
 
 

Протокол заседания совета по питанию 
от 20.10.2023 № 3 

 
 

Всего членов совета: 7 
Присутствовали: 6 
Отсутствовали: 1 
 

Повестка дня: 

1. Анализ плановой проверки организации работы и качества питания в 
школьной столовой. 

 
ХОД ЗАСЕДАНИЯ: 

1. Слушали организатора питания Фирсова С. В., который предоставил акт 
проверки школьной столовой от 17 октября 2023 года. Комиссия в составе врача 
Бедовской Е. В., организатора питания Фирсова С. В. и заместителя директора по 
УВР Ленскую А. С. составила акт о том, что 17 октября 2022 года в 10.40 была 
проведена проверка качества питания в школьной столовой.  

В ходе проверки выявлено: завтрак  для 4 А и 4 Б классов полностью 
соответствовал установленному цикличному меню, столы были накрыты согласно 
утвержденному директором графику. 

1) Учащиеся прибыли в столовую организованно с 5-х минутным 
интервалом, что дало возможность каждому классу помыть руки, занять 
положенные места за столами. 

2) Меню на день  (3 листа - бюджетное питание (завтрак и обед), платное 
питание было вывешено. Меню завтрака бюджетного питания (льготное горячее 
питание для учащихся начальной школы за счет средств бюджета Санкт – 
Петербурга) состояло из: 

1). Каша геркулесовая молочная с маслом сливочным. 
2) Бутерброд с сыром. 
3). Кофейный напиток с молоком. 

           4) Яблоко свежее. 
1. Было произведено контрольное взвешивание трех порций запеканки, вес 

соответствовал положенным нормам, указанным в цикличном меню и 
меню на информационном стенде. 

2. Была произведена экспертиза вкусовых качеств о вкусной и здоровой  
пище. Претензий к качеству приготовления и качеству продуктов нет. В 
рационе присутствуют свежие фрукты. 



3. Учащиеся съели бутерброд с сыром и с  кофейным напитком и яблоко, 
чем геркулесовую кашу. Некоторые учащиеся молочную геркулесовую 
кашу не ели. 

4. Работники столовой в головных уборах, масках и перчатках. 
5. Комиссия посетила пищеблок. Нарушений не было выявлено. 

В ходе проверки классным руководителям начальных классов 
рекомендовано проводить  просветительскую работу учащимися и родителями о 
правилах здорового питания. 

Постановили:  Контролировать зав. производством Бауман Е. А. и 
ответственному за организацию питания в школе Фирсову С. В. своевременность 
уборку столов и обеденного зала. 
 
 
 
Директор                                                                                    О. В. Шувалова 
 

Председатель комиссии                                                           А.С. Ленская 
Секретарь                                                                                  С. В. Фирсов 

Члены комиссии                                                                       Е. А. Петренко 
                                                                                                    М. В. Ярова 
                                                                                                    Е. В. Бедовская 
                                                                                                    Е. А. Бауман 
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